



Sube NL 10% sueldo a altos funcionarios; al resto: 5%

El Gobierno del Estado aumentó para este año hasta en 10.2 por ciento los rangos salariales que podrán obtener los funcionarios de primer nivel, en contraste al 5 por ciento autorizado a los empleados en general. El alza para el Gobernador Samuel García, sus Secretarios, Subsecretarios, directores generales y directores fue publicada el miércoles en el Periódico Oficial. El aumento fue establecido en el Manual de Remuneraciones, basado en los montos establecidos en la Ley de Egresos aprobada por el Congreso en enero pasado. El tabulador no había sido modificado para funcionarios de alto nivel desde el 2019, en la Administración del ex Gobernador Jaime Rodríguez.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/sube-nl-10-sueldo-a-altos-funcionarios-al-resto-5/ar2591195